

Les leaders de l'industrie bovine nord-américaine se rassemblent pour discuter des défis communs auxquels sont confrontés les producteurs à travers le Canada, les États-Unis et le Mexique

21 août 2024

Saskatoon, Sask. - L'Association canadienne des bovins (ACB) a accueilli la 3e réunion trilatérale triennale 2024 avec ses homologues nord-américains, la National Cattlemen's Beef Association (NCBA) et la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG) en marge de la Conférence de l'industrie canadienne du bœuf cette semaine. La réunion trilatérale donne l'occasion aux dirigeants de discuter des défis et des opportunités auxquels sont confrontés les producteurs de bœuf à travers le Canada, les États-Unis et le Mexique. Les sujets abordés lors de la réunion trilatérale de cette année ont porté sur la politique commerciale, la révision prochaine de l'accord Canada-États-Unis-Mexique (ACEUM/USMCA/T-MEC) en 2026 et l'engagement international en matière de résistance aux antimicrobiens.

« L'industrie du bœuf est fortement intégrée à travers l'Amérique du Nord et, avec la révision prochaine de l'ACEUM en 2026, il est crucial pour nous d'avoir ces réunions trilatérales avec nos amis du sud. Avec les défis auxquels notre secteur est confronté à l'échelle mondiale, nous sommes plus forts en travaillant ensemble, pour repousser les barrières non tarifaires et d'autres politiques internationales non scientifiques qui ont un impact sur les producteurs de bœuf. » - Nathan Phinney, président de l'ACB

« La NCBA apprécie grandement nos relations avec nos homologues canadiens et mexicains et notre capacité à nous réunir en tant qu'alliés pour résoudre les problèmes auxquels sont confrontés les producteurs de bovins à travers l'Amérique du Nord. Outre les discussions sur les préoccupations en matière de commerce international et de santé animale, je suis également encouragé par le fait que l'ACB, la CNOG et la NCBA continuent d'unir leurs efforts pour lutter contre les protéines cultivées en laboratoire. Ces entreprises de protéines cultivées en laboratoire tentent de profiter de l'incroyable réputation du vrai bœuf pour vendre des produits ultra-transformés créés dans des bioréacteurs. Ensemble, nous travaillons pour que les protéines cultivées en laboratoire soient correctement réglementées et étiquetées de manière transparente afin d'éviter toute confusion des consommateurs avec nos produits qui ne contiennent qu'un seul ingrédient: le bœuf. » - Mark Eisele, président de la NCBA

« La relation commerciale nord-américaine est un élément clé pour notre pays. Le Mexique connaît une croissance de ses exportations dans le secteur agricole et, particulièrement, le

*L'Association canadienne des bovins est la voix nationale de l'industrie canadienne des bovins de boucherie et représente 60 000 exploitations bovines et parcs d'engraissement.
Visiter le www.cattle.ca*



Association
canadienne
des bovins



NCBA
National Cattlemen's
Beef Association



CNG
CONFEDERACIÓN NACIONAL DE
ORGANIZACIONES GANADERAS
COMMUNIQUÉ

bœuf et le bétail sont en concurrence avec des produits comme la bière, la tequila et les avocats. » - Homero García de la Llata, président de la CNOG

Grâce à l'ACEUM, les producteurs de bœuf à travers les trois pays bénéficient de la demande basée sur le marché pour notre produit. À l'approche de la révision de 2026, les dirigeants combinés de l'ACB, de la NCBA et de la CNOG mettent l'accent sur le succès que l'ACEUM continue d'apporter à notre industrie.

En même temps, nous cherchons des occasions de travailler ensemble pour relever les défis mondiaux, y compris les barrières non tarifaires auxquelles nous sommes confrontés dans d'autres juridictions et les engagements internationaux qui ont une incidence sur le secteur bovin. Bien que la résistance aux antimicrobiens soit reconnue comme une menace sanitaire mondiale urgente, le secteur nord-américain du bœuf est aligné et s'oppose aux objectifs infondés de réduction des antimicrobiens qui ne tiennent pas compte des besoins spécifiques des secteurs. Une gestion responsable des antimicrobiens est essentielle pour soutenir la santé et le bien-être du bétail, ce qui inclut un accès accru aux produits vétérinaires.

Aujourd'hui, la grève imminente des chemins de fer au Canada est au centre de nos pensées. Les dirigeants ont fait part de leurs préoccupations quant aux conséquences commerciales négatives involontaires qu'aura ce conflit de travail dans toute l'Amérique du Nord et ont convenu que cet arrêt de travail doit prendre fin rapidement.

Les dirigeants de l'ACB, de la NCBA et de la CNOG ont déterminé une approche unifiée pour relever les défis internationaux auxquels sont confrontés les producteurs des trois pays et continueront à travailler ensemble sur ces dossiers, en vue de la prochaine réunion trilatérale qui se tiendra à San Antonio, au Texas, en 2025.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Carol Reynolds

Directrice des communications

Association canadienne des bovins

403-451-0931 | reynoldsc@cattle.ca

Hunter Ihrman

National Cattlemen's Beef Association

hihrman@beef.org

Steve Johnson

National Cattlemen's Beef Association

srjohnson@beeg.org

L'Association canadienne des bovins est la voix nationale de l'industrie canadienne des bovins de boucherie et représente 60 000 exploitations bovines et parcs d'engraissement.

Visiter le www.cattle.ca

Canada: la terre des bovins.